



Protokoll der 10. Generalversammlung vom 26. April 2011, 5000 Aarau, Hotel Aarauerhof

Anwesend: Glatthaar Angela, Helmut Mägdefrau, Alfred Naf, Reiner Schnidrig, Pfisterer Thomas, Widmer Peter, Widmer Jürg, Naf Alfred, Jean-Pierre Siegfried, Jasmin Klett, Ruth Baumgartner, Christian Stauffer, Heinz Zweifel

Entschuldigt: Dr. Franco Lasagni, Claudia Schmidli, Jakob Etzensperger, Susi Zimmerli, Luci Werthemann, Jean-Pierre Siegfried, Sauerländer Regula, Nathalie Zweifel, Eliane Zweifel, Peter Haller, Peter Haller Treuhand AG

Traktanden:

Der Präsident eröffnet um 1930 Uhr die Generalversammlung und begrüßt die Mitglieder. Er erklärt Heinz Zweifel zum Protokollführer. Dies wird durch die Versammlung genehmigt.

3.1. Protokoll letzte GV

Das Protokoll der 9. GV vom 27. April 2010 wird genehmigt.

3.2. Abnahme des Tätigkeitsberichtes / Jahresbericht

Der Präsident erläutert den Tätigkeitsbericht/Jahresbericht, der den anwesenden Mitgliedern, der folgendes zum Inhalt hatte:

Schutz des Gebietes Goby B (Managementplan). Workshop mit DEZA. 85 Anmeldungen, alle diejenigen, die eine Rolle in der Region spielen sind dabei. Es geht vor allem um den Umgebungszonenschutz. Im Weiteren wurde ein neuer 10-Jahresvertrag mit der mongolischen Regierung abgeschlossen.

Besondere Probleme wurden mit der Regierung erläutert: Abbau von Gold und Kupfer im Gebiet der Goby B. dies bildet ebenfalls ein Thema am Workshop im Jahre 2011.

Sozioökonomische Projekte: Wir versuchen das Projekt der Oikos weiterzuführen, denn die Einnahmen sind ein wichtiger Bestandteil der Ansässigen.

Betreffend Forschung wird auf die Seiten 13, 16 und 20 des Managementplanes hingewiesen, der vorgestellt wurde.

Der Tätigkeitsbericht/Jahresbericht des Präsidenten für 2010 wird zustimmend zur Kenntnis genommen.

3.3. Jahresrechnung 2010 und das Budget 2011

Der Kassier (Quästor) legt die Jahresrechnung 2010 und das Budget 2011 der Versammlung vor und interpretiert die Zahlen. Die Jahresrechnung für das Jahr 2010 und das Budget für das 2011 werden einstimmig genehmigt.

3.4. Entlastung des Vorstandes

Der Kassier liest den Revisorenbericht zu Handen der Generalversammlung vor. Der Entlastung des Vorstandes wird einstimmig zugestimmt und die Arbeit von Peter Haller Treuhand AG wird bestens verdankt.

3.5. Festsetzung der Beiträge für die Mitgliederkategorien

Die Mitgliederkategorien und die Beiträge sind zu belassen:

Fohlenmitglied ab CHF 20 / Euro 20

Wildpferdemitglied ab CHF 50 / Euro 35

Wildpferderetter ab CHF 3000 / Euro 2000

Die Beiträge der Mitgliederkategorien werden einstimmig angenommen.

3.6. Wahlen:

Jean-Pierre Siegfried und Christian Stauffer sind für 2 Jahre und Heinz Zweifel für 1 Jahr wiedergewählt.

3.7. Änderungen der Statuten

keine Änderungen

3.8. Anträge von Mitglieder

Anträge von Mitgliedern sind keine eingegangen.

3.9. Varia

Thomas Pfister spricht den Dank an alle Mitglieder für die regelmässigen Spenden aus. Er erklärt, dass die ITG zusammen mit den Freunden rund Fr. 200'000 pro Jahr benötigen. Heinz Zweifel gibt zur Kenntnis, dass beide Vereine die Steuerbefreiung von 23 Kantonen erhalten haben. Die Steuerbefreiungsgesuche mussten infolge Umbenennung der Freunde des Wildpferdes einerseits und des Domizilwechsels neu formuliert werden.

Der Präsident schliesst offiziell um 2010 Uhr die Versammlung und dankt für das Erscheinen.

Termine

*Die nächste Generalversammlung für das Geschäftsjahr 2011 wird am **Dienstag, 24. April 2012** stattfinden.*

Aarau, 27. April 2011

Der Protokollführer



.....
Heinz Zweifel

Freunde des Wildpferdes



.....
Christian Stauffer, Präsident



.....

Heinz Zweifel, Vizepräsident